

EL BOLETÍN

Informativo para Colegios Privados de Bogotá



**APRENDIZAJE
ONLINE A UN CLIC**

PÁG. 2



**RECOMENDACIONES
LITERARIAS**

PÁG. 4



**LANZAMIENTO
MISIÓN DE
EDUCADORES**

PÁG. 7

DESTACADO DE LA SEMANA

Nuestro destacado de la semana es el Colegio Gimnasio Calcuta de la localidad de Engativá...



Continúa en la pág 5...

APRENDIZAJE ONLINE A UN SOLO CLIC

Descubra plataformas de formación online y acceda a cursos virtuales y a contenido que le ayude a desarrollar su trabajo de manera efectiva.

Inscríbese al primer curso virtual y gratuito sobre – Objetivos de Desarrollo Sostenible -ODS-

El Centro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible para América Latina y el Caribe de la Universidad de los Andes (CODS), lanza el primer curso online gratuito, sobre los ODS en América Latina y el Caribe.

El seminario está diseñado para personas que deseen comprender los ODS y su desarrollo en América Latina, desde una perspectiva integral en la cual se aborden las problemáticas sobre desarrollo sostenible en el contexto latinoamericano. Este curso, disponible en la

la plataforma Coursera, estará abierto al público general, hasta el 31 de diciembre. Mayor información en [Primer Mooc sobre ODS](#).



¡Un espacio para aprender y asumir nuevos retos!



Aprende en Casa es la estrategia de la Secretaría de Educación del Distrito que busca brindar orientaciones a la comunidad educativa de la ciudad para el diseño de estrategias pedagógicas de flexibilización curricular, que ante la emergencia decretada por la COVID-19, permita a niñas, niños, adolescentes y jóvenes continuar su proceso de aprendizaje en el hogar.

Aprende en Casa es un compromiso de todas y todos. [¡Ingresa ya!](#)

Continúan las charlas de educación ambiental con la Secretaría de Ambiente

Durante la cuarentena, la Secretaría de Ambiente continúa con las charlas virtuales a la comunidad educativa del sector oficial y privado de Bogotá. Las clases virtuales y gratuitas, se realizan a través de la herramienta virtual Zoom.

[¡Agéndese y aprenda de educación ambiental!](#)

APRENDIZAJE ONLINE A UN SOLO CLIC

Descubra plataformas de formación online y acceda a cursos virtuales y a contenido que le ayude a desarrollar su trabajo de manera efectiva.

El Reino Unido ofrece herramientas educativas para ayudar al aprendizaje virtual



Universidades, escuelas y diversos institutos de educación del Reino Unido están ayudando a maestros, madres, padres y estudiantes a responder al impacto de la COVID-19 en todo el mundo.

Para ello, han proporcionado distintos recursos gratuitos o con algunos descuentos para estudiantes, escuelas, universidades y docentes.

El listado incluye cerca de 50 opciones (en inglés) para todos los niveles educativos; no obstante, la plataforma '[Twinkl](#)', está disponible en español y con el siguiente código CVDTWINKLHELPS pueden acceder de manera gratuita por un mes.

Conozca más de esta oferta educativa en [Recursos educativos del Reino Unido](#).

Potencie su enseñanza en línea con la Universidad Abierta de Cataluña

Con el fin de brindar herramientas que le permitan a los docentes adaptar su actividad pedagógica presencial, ahora de manera virtual, la Universidad Abierta de Cataluña ha dispuesto una serie de webinars gratuitos enfocados en temas específicos para potenciar la enseñanza en línea.

Los conversatorios son impartidos por los profesores de la Universidad en una plataforma virtual específica, donde ponentes y asistentes pueden compartir dudas y consultas en tiempo real a través de un chat disponible para quienes allí participen.

Conozca la oferta y los horarios en [Webinars para docencia no presencial - UAC](#)



Universitat
Oberta
de Catalunya

LITERATURA PARA PASAR LA CUARENTENA

Durante el aislamiento social, la lectura se ha convertido en una de las mayores compañías de la población en el mundo. Por ello, recomendamos las siguientes web para descargar libros gratis y de manera legal.



BIBLIOTECA DIGITAL
MUNDIAL

Biblioteca Digital Mundial

El proyecto de la UNESCO, Biblioteca Digital Mundial, desde su fundación en 2009, ha tenido como fin proveer al público material fundamental para conocer distintas culturas de manera gratuita.

La página está disponible en árabe, chino, inglés, francés, ruso y español y los archivos disponibles incluyen caricaturas japonesas de la Segunda Guerra Mundial y el manuscrito de La vorágine de José Eustasio Rivera.

Más información en [Biblioteca Digital Mundial](#)

Educación a la carta (la revolución pendiente)



Conocida como una de las librerías más antiguas de habla hispana, La Casa del Libro, incluye en su catálogo literatura de reconocimiento mundial.

La mayoría de los títulos de esta biblioteca virtual son pagos; no obstante, existe una sección de acceso libre y gratuito que incluye títulos recién publicados y varios clásicos de la literatura.

Descubra el catálogo en [Casa del Libro](#)

Open Library



La Open Library, permite acceder a más de un 1.5 millones de libros digitalizados de cualquier tema de interés. La oferta de esta Biblioteca cuenta con un variado repertorio de literatura infantil, arte, cocina del mundo y best sellers,

Consulte el catálogo en [Open Library](#)

Biblioteca virtual Miguel de Cervantes

La Fundación Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes ha digitalizado y divulgado obras fundamentales españolas e iberoamericanas de todas las épocas. El catálogo literario está acompañado de comentarios y análisis que complementan la oferta documental.

[Biblioteca Virtual Miguel de Cervantes](#)

DESTACADO DE LA SEMANA

Nuestro destacado de la semana es el Colegio Gimnasio Calcuta, de la localidad de Engativá, quienes a través de distintas actividades y el uso óptimo de las plataformas digitales, mantienen una comunicación efectiva con su comunidad educativa.

El pasado 23 de abril, el Colegio Gimnasio Calcuta celebró el Día del Niño en el que participaron estudiantes desde jardín hasta grado 11°.

Las actividades planteadas por las y los docentes, permitieron que el estudiantado tuviera un espacio distinto al académico para compartir de manera virtual.

La iniciativa también permitió que los estudiantes expresaran cómo se sienten recibiendo clases virtuales y de qué manera han cambiado sus hábitos durante la cuarentena. Esta jornada, al igual que las que están adelantando a diario, permite al colegio llevar un registro y evaluar la participación tanto de los estudiantes, como de los padres de familia en el proceso pedagógico virtual.

Si quiere conocer más de este colegio visite

<https://www.gimnasiocalcuta.edu.co>

Si desea que su COLEGIO sea uno de los **DESTACADOS DE LA SEMANA**, le invitamos a **enviar sus experiencias pedagógicas al correo direccioneduprivado@educacionbogota.gov.co**



#MiProfeMiHéroe

Un solo día es poco para agradecerles a las y los maestros todo lo que hacen por la educación de niños, niñas y jóvenes en Bogotá.

Por eso, desde la Secretaría de Educación del Distrito, les invitamos a compartir en redes sociales y a través de la etiqueta **#MiProfeMiHéroe**, mensajes que celebren a esos profes que recuerdan y a quienes siempre dirán “Gracias”.

CONVOCATORIAS

Encuesta impacto COVID-19 en el sector educativo privado

La Secretaría de Educación del Distrito -SED-, es consciente de las consecuencias de la COVID-19 en el sector educativo y de sus efectos económicos en las instituciones educativas privadas.

Por esta razón la SED, como responsable de orientar la política educativa del distrito, de ejercer control sobre la prestación del servicio educativo de la ciudad, y de consolidar y analizar la información sobre el sistema educativo, desde la Dirección de Relaciones con el Sector Educativo Privado, le invita a diligenciar una encuesta que busca determinar el impacto generado por la contingencia de la COVID-19 en la demanda de la educación pro-escolar, básica y media del Distrito Capital.

La encuesta estará disponible hasta el miércoles 13 de mayo.

Ingresa ya al [Formulario colegios privados de Bogotá](#)

'De la banca escolar a la banca central'



El Banco de la República tiene abiertas las inscripciones para los estudiantes que quieran participar del concurso 'De la banca escolar a la banca central 2020-2021'.

El concurso, busca motivar a la comunidad estudiantil a adquirir un mayor entendimiento de los temas económicos fundamentales, del quehacer de un banco central y sus decisiones.

Las propuestas se recibirán hasta el 10 de noviembre de 2020 y quienes estén interesados en participar, deberán conformar grupos de tres a cinco estudiantes y trabajar bajo la tutoría de un profesor de la institución a la que pertenecen.

Para mayor información sobre postulaciones en calendario A y B, consulte ['De la banca escolar a la banca central' 2020-2021](#).

AGENDA SEMANAL

Gran lanzamiento 'Misión de Educadores'



Este viernes 15 de mayo, la Secretaría de Educación del Distrito, tiene el gusto de invitarles al lanzamiento de la 'Misión de Educadores y Sabiduría Ciudadana'.

Un espacio orientado a definir la política pública de educación de largo plazo, que le permitirá a las nuevas generaciones responder a los desafíos productivos y sociales de Bogotá y su región.

Día: viernes 15 de mayo

Hora: 9:00 a.m.

Lugar: [Facebook Secretaría de Educación](#)

Fito Páez en concierto virtual desde Buenos Aires



'Páez en América' es el título del concierto donde el cantante argentino, Fito Páez, interpretará sus mejores éxitos desde su casa en Buenos Aires, Argentina.

La presentación está programada para el próximo viernes 15 de mayo y será transmitida a través de sus redes sociales.

Cuándo: 15 de marzo

Hora: por confirmar a través de sus redes sociales

Lugar: redes sociales Fito Páez

Disfrute de cine documental desde su casa



El festival de cine documental 'Ambulante', uno de los festivales más importantes de México, celebra 15 años de existencia y, debido a las circunstancias actuales, el evento se llevará a cabo en línea.

Este año, el festival contará con una oferta fílmica integrada por 65 películas documentales de no ficción provenientes de 25 países, de las cuales 24 serán mexicanas. El material fílmico estará disponible hasta el 28 de mayo, de manera gratuita en el sitio [Ambulante.org](#)